

## LA FUENTE ES EL AMOR, DIOS MISMO

**El lugar donde bebemos de ella es la intimidad con Cristo, la conversación silenciosa, personal y amorosa con Él en la lectio divina, en la Liturgia, en la Eucaristía.**



San Benito inicia el capítulo 49 de la Santa Regla con una afirmación que queda resonando en nuestros oídos como una interrogante: ¿qué significa que la vida del monje, del cristiano leemos nosotros, responda en todo tiempo a la observancia cuaresmal? La respuesta está en las líneas que siguen, en las que san Benito nos explica qué es para él la Cuaresma.

San Benito nos dice que, en Cuaresma, nos retraigamos de todos los vicios, que nos entreguemos a la oración con lágrimas, que nos dediquemos diligentemente a la lectura y a la compunción del corazón, que practiquemos la abstinencia de las cosas que no nos llevan a Dios. Nos invita especialmente a que vayamos un poco más allá de la norma establecida, que seamos generosos en nuestro servicio a Dios y a los demás, sin quedarnos en el mero deber sino yendo voluntariamente un poco más allá.

¿Acaso no es esto lo que siempre querríamos vivir? ¿Acaso ese ir siempre un poco más allá no es lo mismo que el amor ardiente que más adelante san Benito llamará "el buen celo" (cf RB 72)? El buen celo es como un color de gloria que tiñe toda la vida de los discípulos de san Benito. Sin buen celo, habitamos en país grisáceo de la letra, en las normas que pesan como un fardo del que quisiéramos deshacernos. Pero encendidos en buen celo, en amor, el Señor nos renueva el vigor, subimos como con alas de águila, corremos sin fatigarnos y andamos sin cansarnos (cf Is 40, 31).

¿Dónde encontrar el secreto de este amor ardiente o buen celo? ¿Dónde está la fuente de la que mana esta energía inagotable? La fuente es el amor, Dios mismo. El lugar donde bebemos de ella es la intimidad con Cristo, la conversación silenciosa, personal y amorosa con Él en la lectio divina, en la Liturgia, en la Eucaristía. El lugar donde bebemos de la fuente del amor es también la amistad, la cercanía con otros que vamos cultivando día a día, semana a semana, año tras año. ¿Acaso no lo hemos experimentado así tantas veces, en las misiones, en los campamentos scouts, en las familias, en el trabajo en los colegios, cuando, mirando hacia atrás, vemos llenos de gozo que juntos hemos hecho lo que no podíamos? ¿Acaso no hemos sido llevados tantas veces por el Señor y por nuestros amigos, como en alas de águila, donde nunca creíamos poder llegar?

Por eso san Benito, en el capítulo de la Cuaresma, que viene a ser como un capítulo sobre la vida, nos habla del gozo, el gozo del Espíritu Santo, un gozo lleno de anhelo espiritual con el que esperamos la santa Pascua. La Cuaresma es como nuestra vida porque concluye en la celebración litúrgica de la Pascua, tal como nuestra vida se dirige anhelante a la Pascua propiamente tal. Con los ojos fijados en Jesús, no nos detengamos en nada material, terreno o caduco, sino corramos juntos, llenos de gozo y anhelo espiritual al encuentro definitivo con "el deseado de todos los pueblos".

### LO QUE VIENE

#### Mi2

Liturgia Inicio Tebaida

#### L7

Vísperas Generales

### ENTRA EN TU APOSENTO (MT 6,6)

#### Tiempo Ordinario

26° Semana | Salterio II

#### HORARIOS OFICIOS

**CSB:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSL:** 7:15 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

**CSA:** 7:10 - 7:30 - 13:30 - \*17:30

\* Viernes Vísperas 16:30

**SJ:** 6:20 - 6:45 - 13:00 - 19:25

**CAPILLA VIRTUAL:** 8:00

### EVANGELIO DEL DÍA

**L30** Lc 9, 46-50

**M1** Lc 9, 51-56

**Mi2** Lc 9, 57-62

**J3** Lc 10, 1-12

**V4** Lc 10, 13-16

**S5** Lc 10, 17-24

**D6** Gn 2, 4, 7, 18-24

Sal 127, 1-6

Hb 2, 9-11

Mc 10, 2-16

**L7** Lc 10, 25-37

### CELEBRAMOS



### SANTA TERESA DEL NIÑO JESÚS O DE LISIEUX

1 de octubre

"Para mí, orar consiste en elevar el corazón, en levantar los ojos al cielo, en manifestar mi gratitud y mi amor lo mismo en el gozo que en la prueba" (*Historia de un alma*, Santa Teresa de Lisieux).



**CAPILLA VIRTUAL**

LUNES A VIERNES

**Laudes**  
8:00 horas

**Lectio**  
9:00 horas

INGRESAR



**LECTIO DE LA SEMANA**

Motivaciones Lecturas Preguntas

VER LECTURAS



**VÍSPERAS GENERALES**

**Lunes 7 de octubre**  
SB y SA 19:30 horas  
SL 18:30 horas

OCTUBRE  
*Mes de la Familia*




Acompañamos con nuestra oración a José Antonio y a José Miguel Navarro en la Pascua de su madre Carmen Vial Armstrong, quien falleció el domingo 29 de septiembre.

**NOTICIAS MAM**

**SAN JOSÉ**



**Fiestas Patrias en Guadal**

La comunidad de Puerto Guadal organizó la celebración de septiembre en grande. Con miras a la Patria Celestial tuvimos una Liturgia de domingo muy participativa. Todo giró hacia nuestra verdadera patria, tuvimos cueca, cuartetos, ecos y una convivencia en el salón parroquial. La capilla de San Sebastián estaba preciosa y llena, con la conciencia de estar resucitados buscando las cosas de arriba, no de la tierra, donde está Cristo, nuestra vida (cf Col 3, 1-3).



**Visita Juan Benedetti**

En la semana del 18 nos visitó Juan Ignacio Benedetti (A11). Juan vino a San José como alumno en IIIº medio por la experiencia de diez días hace 14 años, y el 2017 volvió a vivir la experiencia por 4 meses. Es un buen amigo que quiso visitarnos y aprovechó el espacio de estos días de descanso para poder viajar hasta la Patagonia y poder tener un momento para rezar, trabajar y tener una vida comunitaria organizada según la Regla de San Benito. Juan además vino a contarnos la alegre noticia de su matrimonio en los próximos meses. Pedimos a todos oraciones por él, por el paso que da y por su nueva familia.



**50 AÑOS DE LA VICARÍA PARA LA EDUCACIÓN**

El jueves 26 de septiembre, Ana María Cordero y Margarita Crespo (B92), del Centro de Educación Manquehuina, representaron a la Red de Colegios de Manquehue en la misa y celebración de la Vicaría de la Educación del Arzobispado de Santiago, en la Parroquia El Sagrario, cuyo altar preside la Virgen del Carmen, al interior de la Catedral Metropolitana.

La Vicaría fue creada el 4 de julio de 1974 por el cardenal Raúl Silva Henríquez, y su primer vicario fue el sacerdote salesiano Víctor Gambino. Durante estas cinco décadas ha impulsado con fuerza la misión evangelizadora de la escuela católica, con iniciativas como abogar por que cada colegio tuviera su Proyecto

Educativo, mucho antes de que fuera una exigencia legal, que la pastoral no se restringiera a las clases de religión, la participación en grandes celebraciones y encuentros de Iglesia, la formación de jóvenes líderes católicos y múltiples instancias de formación y reflexión frente a sucesos de la actualidad nacional y eclesial.

**Margarita** nos comparte: "la misa fue celebrada por Monseñor Fernando Chomali, junto a otros sacerdotes y obispos, y en su homilía reflexionó en que lo propiamente nuestro es que los jóvenes conozcan la Verdad. Es frívolo formar jóvenes en un colegio católico para que saquen un puntaje. Yo no estoy dispuesto a eso. Los profesores conducen al niño y joven a la búsqueda de la Verdad. El puntaje es el desde de la calidad de un colegio. La misión es que se encuentren con la Verdad, que es Jesucristo. La misión educativa es una misión evangelizadora. Nos llamó a ser muy cuidadosos de cuánto tiempo gastamos en temas prácticos y cuanta energía dedicamos a lo propiamente nuestro, a custodiar la identidad católica, que cree en la dignidad del ser humano, para que quiera formar familia, que vea a los hijos como una bendición, que se cuestione la vocación sacerdotal desde muy joven, que desarrolle sus talentos para ofrecerlas a la sociedad. Que estos 50 años sean un nuevo impulso, en tiempos cambiantes, a quedarnos con lo propio: la identidad católica, la centralidad de Jesucristo, la búsqueda de la Verdad y la formación de personas auténticamente libres que busquen y desarrollen la vocación que Dios les ha regalado".



### Procesión de la Virgen del Carmen SEGUIR EL EJEMPLO DE MARÍA

Este domingo, como cada último domingo de septiembre, se realizó la tradicional procesión de la Virgen del Carmen por las calles del centro de Santiago. Miles de fieles llegaron hasta la Catedral de Santiago a acompañar a la imagen de la Virgen del Carmen en su recorrido. Familias, estudiantes, bandas de colegios, representantes de las Fuerzas Armadas, de las parroquias, de los movimientos, etc., caminaron en procesión tras la Virgen unidos en una fiesta común para rezar por la Patria.

Encabezada por arzobispo de Santiago Monseñor Fernando Chomali, culminó con una solemne Eucaristía en la Catedral. En su homilía Monseñor Chomali hizo un llamado a no excluir a Dios de los proyectos sociales, afirmando que "Todo proyecto que excluye a Dios está destinado al fracaso. La solución no está en más teorías o en abandonar el barco, sino en seguir el ejemplo de María. Llenemos nuestras vidas y nuestras sociedades con lo que tenemos, aunque sean tristezas, violencias o egoísmos, y confiemos en que solo Cristo puede transformarlas en paz, diálogo y solidaridad. Hoy más que nunca, necesitamos hacer lo que Él nos diga".



### Mes de la Familia 2024 UN LLAMADO A LA ORACIÓN Y A LA UNIDAD FAMILIAR

Este domingo 6 de octubre la Iglesia dará inicio al Mes de la Familia 2024, tiempo en que se invita a fortalecer los lazos familiares a través de la oración y el encuentro.

Bajo el lema "Familia, donde vivimos la esperanza, el amor y la oración", la jornada inaugural incluirá una misa especial en la Iglesia de Los Sacramentinos, en la cual se hará una bendición a las familias y al material litúrgico preparado para el mes.

El Mes de la Familia, que este año se celebra en el contexto del Año de la Oración, tiene como objetivo evangelizar y fomentar la práctica de la oración en el hogar, destacando que la familia es el lugar donde se vive la esperanza, el amor y la oración, virtudes que nos ayudan a prepararnos para vivir profundamente el próximo Jubileo 2025.

[Ver programa de actividades](#)

## LINKS DE INTERÉS



**"No descuides el carisma que hay en ti" (1 Tm 4, 14a).**

Escríbenos a [boletin@manquehue.org](mailto:boletin@manquehue.org)



[@movimientomanquehue](https://www.instagram.com/movimientomanquehue)